

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Roche reestructura su dirección y nombra nueva responsable para su negocio 'farma'

El grupo farmacéutico suizo ha designado a Teresa Graham nueva consejera delegada de Roche Farma, cargo que ocupará a partir de marzo de 2023. El grupo también ha nombrado a Levi Garraway como miembro del comité ejecutivo.

---

PlantaDoce  
6 feb 2023 - 11:22



Roche reorganiza su dirección. La farmacéutica suiza ha nombrado a Teresa Graham, actualmente responsable de estrategia global de productos de Roche Farma, nueva consejera delegada de Roche Farma, cargo que ocupará a partir de marzo de 2023.

---

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/roche-reestructura-su-direccion-y-nombra-nueva-responsable-para-su-negocio-farma>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

Al mismo tiempo, Levi Garraway, director médico y vicepresidente ejecutivo de desarrollo de productos globales, se convertirá en miembro del comité ejecutivo corporativo. **Ambos reportarán al nuevo consejero delegado de la farmacéutica, Thomas Schinecker.**

Graham comenzó en Genentech en 2005 en gestión de productos. Se convirtió en gerente de ventas en 2010 antes de asumir el cargo de directora de marketing de Rituxan Immunology y, posteriormente, de Actemra. Sus responsabilidades se ampliaron aún más en 2013 cuando se convirtió en directora sénior de gestión de reembolsos de campo y luego en líder del ciclo de vida de Actemra.

## **Roche oficializará el nombramiento de Teresa Graham a partir de marzo**

**En 2017, Graham lideró aspectos importantes de la cartera de Genentech**, propiedad de Roche, hasta que fue nombrada para su puesto actual en 2019 y se mudó a Basilea (Suiza). Graduada por la Universidad George Washington, también es miembro de la junta global de la Asociación de Mujeres Empresarias de la Salud, donde ha desempeñado múltiples capacidades durante más de una década.

Por su parte, **Garraway se incorporó a Roche en octubre de 2019** en su cargo actual. Antes de ingresar a la industria farmacéutica, fue director del Centro Conjunto para Medicina de Precisión en Cáncer, que abarcó hospitales universitarios de Harvard, incluido el Instituto del Cáncer Dana-Farber, el Hospital Brigham and Women's, el Hospital Infantil de Boston y el Instituto Broad del MIT y Harvard.

A lo largo de su carrera académica en Dana-Farber, la Escuela de Medicina de Harvard y el Instituto Broad, Garraway dirigió equipos de investigación que realizaron múltiples descubrimientos en la genómica del cáncer, la resistencia a los medicamentos y la medicina de precisión. Es autor de más de 200 artículos científicos revisados por expertos.

## **La farmacéutica alcanzó un beneficio de 13.565 millones de euros en 2022**

---

# PlantaDoce.

---

Garraway es miembro de la Academia Nacional de Medicina, miembro de la Asociación Estadounidense para la Investigación del Cáncer (Aacr) y ex presidente de la Sociedad Estadounidense de Investigación Clínica. Además, ha formado parte de los consejos asesores de los principales centros oncológicos, incluidos el Memorial Sloan Kettering y el MD Anderson, así como en varios comités de los Institutos Nacionales de Salud (NIH) y el Panel Blue Ribbon para la Iniciativa Moonshot contra el cáncer de Beau Biden.

Roche alcanzó un beneficio de 13.531 millones de francos suizos (13.565 millones de euros) en 2022, lo que se traduce en un descenso del 9% en comparación con 2021, según los últimos resultados económicos anuales publicados por la compañía. La multinacional justifica este resultado por un mayor deterioro de activos intangibles y mayores costes por intereses e impuestos sobre los ingresos.